

りすのき だより

2024 りすのき保育園 7月1日

♪ささにたんざく (わらべうた)



7月こんにちは。蒸し暑い日が続き、今年の夏も暑くなりそうです。7月は、年長のお泊まり会、夏まつり、同窓会と行事が目白押しです。熱中症に気をつけ、暑さ対策をしながら楽しい時間となるよう計画してまいりますので、よろしくお願いいたします。

七夕短冊展でのご協力、ありがとうございました。子どもらしい様々な願いが微笑ましく、毎日楽しませてもらっています。短冊の5色にはそれぞれ意味があり、この色は5つの元素を表す色です。(青は「木」、赤は「火」、黄は「土」、白は「金」、黒は「水」で、保育園では黒ではなく紫です。) 私たちも自然界の一員です。自然界を見守っている「おりひめ」と「ひこぼし」にきっと願いが届くはず。みんなの願いが叶いますように。

理念

○ りすのき保育園は、キリスト教精神に基づき、乳幼児の健康な心身の成長をめざした保育と保育運営を行っていきます。

活動

- 年長は大人に助けられながら「お泊まり会」を計画し、協力して生活し、一つのことを成し遂げた喜びを感じる。
- 七夕や夏まつりなど、日本の伝統文化に触れ、自分たちで飾りを作りながら、のりやはさみの使い方を学び、色彩の美しさを体感する。

キリスト教保育

「平和を創り出すひとたちはさいわいである。」マタイによる福音書5章9節
6月23日、沖縄では79回目の慰霊の日を迎えました。「天声人語」ではチビチリガマと呼ばれる洞窟に隠れた140人ほどの住民のうち83人が火を放つなどして命を断ったのですが、その背景にあったことに触れてこのように書かれていました。なぜこんなむごいことが起きたのか。「日本軍が中国人を虐殺したのと同様に、今度は自分たちが殺される」。中国戦線にいた経験を持つ住民の男性はそう考え、ガマの中に火をつけたと。旧満州から里帰りの中の女性が「敗戦国の女性がどんな目に遭うのか」を口にし、自死を勧めたという証言も残る。「自分で死んだほうがいい、捕虜になったら虐殺されて殺されるんだから」。日本の兵隊が中国で行った残虐な行為が、裏返ってガマにいた人々の恐怖心につながり自決を促していたと。二度と過ちを起こさない「非戦」の決意を世界に向けて発信し続けたいものです。福島

消息

(園児 職員) 異動ありません
(ボランティア) 小・中・高校生のみなさん
よろしくお願いいたします。

りすのき美術館

- 七夕短冊展
- 夏の風物

予定日程

- | | |
|----------------------------------|--------------|
| 2日(火) 0歳児健診 | 23日(火) 小1同窓会 |
| 5日(金) お泊まり会 [年長]
こりすキッチン [年長] | 24日(水) 誕生日会 |
| 6日(土) お泊まり会報告会 | 25日(木) 中1同窓会 |
| 13日(土) 避難訓練 | |
| 17日(水) お弁当箱給食 | |
| 18日(木) 身体測定 | |
| 20日(土) 夏まつり | |



